
【質問】 

○潮音寺山ライトアップをＬＥＤにしてはどうか。 

【回答】 

潮音寺山ライトアップ事業は、浅江コミュニティ協議会（浅江公民館）の行事として平

成 11年から実施しています。施設の整備につきましては、財団や寄付金を充当して整備

を行いました。節電の観点からのご質問ですが、ご指摘のＬＥＤ電球については平成 20

年度から切り替えを行いましたし、また、点灯時間につきましても点灯時間を短縮する

など工夫をしながら運営をしてきました。この事業は多くの浅江地区のボランティア活

動に支えられて実施してまいりました。今後とも浅江のシンボル事業として節電を含め

た運営をさらに工夫をしながら、実施してまいりますので、ご理解とご協力をお願いい

たします。 


